
研究員会議を開催し、その中で、「アニマルウェルフェアの取り組みについて」をテーマに

した勉強会を開催しました。 

 

令和６年６月２６日（水）、研究ノートの活用やゲノミック評価試験、アニマルウェルフ

ェアの取組み等を議題として研究員会議を開催しました。 

 アニマルウェルフェアについては、これまでの取組みと、今年度から設置したアニマルウ

ェルフェア推進チームの実施計画についての説明ののち意見交換を行いました。推進チー

ムで取組んでいる自主チェックの改善点や活動内容などについて活発な意見の交換が行わ

れました。今後も議論をしながら、よりよい飼養環境を目指して活動を進めていきます。 

 

 

 


